## Der 11. Kinder- und Jugendbeirat (KJB) Buseck beginnt seine Arbeit



Neue 1. Vorsitzende Svenja Koch, vorne Mitte

Am 17.09.19 wurde der 11. Kinder- und Jugendbeirat (KJB) der Gemeinde Buseck gewählt.

Im Laufe des Jahres wurde das 20 jährige Jubiläum des KJB gefeiert. Dabei wurde umfangreich vorgestellt, womit sich der KJB über die Jahre beschäftigt hat. Alle Busecker Jugendlichen im entsprechenden Wahlalter (12-23 Jahre), wurden zur Wahl angeschrieben. Die aktuelle Wahl fand an der Gesamtschule Busecker Tal statt und hat viel Interesse geweckt. 13 Kandidaten-Innen hatten sich zur Wahl gestellt und wurden für 2 Jahre in den 11. KJB gewählt.

Elf der aktuellen KanditatenInnen waren bereits im 10. KJB aktiv. Zwei neue Mitglieder wurden hinzugewonnen. Diese sind: Hendrik Jany und Emely Pertak.

Viele der gewählten Jugendlichen sind auch in Busecker Vereinen, der Jugendpflege, der Kirche, der SV der Gesamtschule Busecker Tal und der Feuerwehr, usw. aktiv. Somit ist eine breite Interessenbasis vertreten und viele Ideen, Aktionen und Anregungen in den nächsten beiden Jahren zu erwarten.

Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Norbert Weigelt, hatte zur ersten konstituierenden Sitzung am 29.10.19 in den neuen Gemeindesaal "Alte Sparkasse" in Beuern eingeladen und die erste Sitzung und die Wahl des neuen KJB Vorstandes geleitet. Dabei wurde der Vorstand des 11. KJB neu gewählt. Erste Vorsitzende/r wurde: Svenja Koch (Alten-Buseck); als StellvertreterInnen wurden Phillip Luh (Großen-Buseck) und Angelina Böhmer (Alten-Buseck) gewählt. Neben Norbert Weigelt und den KJB Mitgliedern waren Bürgermeister Dirk Haas und Jugendpfleger Andreas Geck anwesend.

Die Arbeit des KJB wurde und wird von Vertretern der Kommunalpolitik sehr unterstützt, sowie von Jugendpfleger Andreas Geck fachlich begleitet und dem KJB kontinuierlich zur Seite steht. Die Gemeinde freut sich weiterhin auf die sehr gute und konstruktive Zusammenarbeit mit dem KJB.

Den KJB Mitgliedern wurde für ihre konstruktive Arbeit in den letzten Jahren herzlich gedankt.



v.l. Norbert Weigelt, Luana Sommer, Svenja Koch, Bürgermeister Dirk Haas

Die langjährige Vorsitzende, Luana Sommer ist kein Mitglied mehr im KJB. Sie war 8 Jahre dabei und davon 6 Jahre 1. Vorsitzende. Ihr gebührt ein besonders herzlicher Dank für ihre engagierte, kompetente und kontinuierliche Arbeit. Sie steht dem KJB weiterhin gern zur Seite.

Folgende Mitglieder haben den KJB ebenfalls verlassen:

Chris Burgin, Kevin Fast, Melina Henkel, Tim Kranich, Kim Christina Schemken, Maximilian Schuhmann und Scarlett White. Diesen Mitgliedern gilt der Dank der Gemeinde Buseck für die teilweise langjährige Mitarbeit im KJB Buseck.

Luk Urich wurde in der ersten Sitzung von den anwesenden KJB Mitgliedern in den neuen KJB nachberufen. Insgesamt gibt es 20 mögliche Plätze für MitgliederInnen im KJB. 14 Plätze sind vergeben. Es können noch 6 Jugendliche im Laufe der Wahlperiode durch die KJB Mitglieder nachberufen werden.

Wenn Interesse besteht, können sich gern noch Jugendliche beim KJB Buseck melden. Dies ist auch in den Jahren zuvor immer wieder geschehen. Den wechselnden Lebenssituationen von Jugendlichen wird damit Rechnung getragen.

Einige Themen stehen bereits auf dem Programm, die der neu gewählte KJB zügig aufgreifen will:

- > Erweiterung des "Dabei sein Gießener Lahntäler"-Projektes durch die Gemeinden Buseck und Reiskirchen. Malte Weber vertritt bei diesem Projekt den KJB in Zusammenarbeit mit der Jugendpflege.
- > Der KJB wird sich beim Adventsmarkt in Alten-Buseck (7.12.19) in das Programm einbringen.

- > Engagement zum Thema Umweltschutz (Öffentlicher Nahverkehr, Fahrradwege, usw.)
- > Das Thema "Jugendgerechte Kommune" wird sowohl von der Kommunalpolitik und dem KJB in Zukunft bearbeitet.
- > Der KJB ist auch Mitglied im Kreisjugendring und will den Kontakt zukünftig noch aktiver gestalten.

Die nächste Sitzung des 11. KJB findet am Dienstag, dem 12.11.2019, um 19.00 Uhr, im Jugendraum Alten-Buseck (Brandsburg) statt.

ge